

En hospital, con covid, pero sin síntomas

No todos las personas que en la Ciudad de México se encuentran hospitalizadas por SARS-CoV-2 ingresaron para recibir atención médica por algún síntoma derivado de la enfermedad, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Señaló que los pacientes llegaron a internarse para atender otro padecimiento pero, al realizarles la prueba de detección de covid, dieron positivos, por lo que, adelantó que hoy dará a conocer a detalle el número de personas que se acercaron a un hospital para atender síntomas de covid.

— *Wendy Roa*

